

IDB214-655/05

PAIS: HONDURAS

PROYECTO: PROGRAMA NACIONAL DE TURISMO SOSTENIBLE

Sector: Turismo

OBRAS DE INFRAESTRUCTURA DEL PROYECTO BAHÍA DE TELA

Operación HO-0195

Invitación para Precalificar N° PNTS 01-2005

El Gobierno de Honduras por medio de la Secretaría de Turismo ha solicitado un préstamo (Operación HO-0195) del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) para sufragar el costo del Programa Nacional de Turismo Sostenible y parte de los fondos de este financiamiento se destinarán a efectuar pagos elegibles que se lleven a cabo en virtud del contrato de los servicios de financiamiento efectúen en virtud del Contrato. En este caso, para la ejecución de Las Obras de Infraestructura del Proyecto Bahía de Tela.

En el marco de este Programa, el Gobierno de Honduras conjuntamente con organismos internacionales de financiamiento, inversión privada y nacional planifica realizar el Proyecto Los Micos Beach & Golf Resort mas conocido como Bahía de Tela a un costo inicial de US\$ 100.000.000 en su primera etapa.

La precalificación esta abierta a solicitantes de países elegibles del BID. La Secretaría de Turismo, a través del Instituto Hondureño de Turismo, invita a empresas dedicadas a la construcción de obras de infraestructura a presentar solicitudes en sobres cerrados para precalificar contratistas y/o empresas para el suministro e instalación de equipos e infraestructura relacionada con las obras de infraestructura a realizarse en el proyecto Desarrollo Turístico: Los Micos Beach & Golf Resort más conocido como Bahía de Tela.

Las obras de infraestructura a realizarse son las siguientes:

Planta potabilizadora y planta depuradora.
Sistema Eléctrico y Comunicaciones
Obras de Terracería
Sistema de agua potable y alcantarillado sanitario
Vías y drenaje pluvial

Lo anterior será adjudicado en un solo contrato, no obstante el cliente se reserva el derecho de distribuir las obras en dos paquetes, si así conviene al interés del proyecto.

La precalificación será manejada a través de los procedimientos de precalificación del BID y está abierta a todos los oferentes de países elegibles, tal como se define en los documentos de precalificación.

Los solicitantes elegibles que estén interesadas podrán obtener mayor información e inspeccionar los documentos de precalificación a partir del 2 de mayo de 2005, de 9 a 15 horas, en las oficinas del Programa Nacional de Turismo Sostenible, en la dirección señalada abajo. Los documentos de precalificación podrán adquirirse mediante solicitud por escrito a la Secretaría de Turismo, a un costo de Lps. 500 no reembolsables. Asimismo los documentos de concurso pueden ser consultados solicitándolos a la dirección de correo electrónico, o en la página Web de la Secretaría de Turismo, todos tendrán acceso al documento de precalificación pero a las consultas y recepción de comunicaciones únicamente el solicitante que haya comprado los documentos de precalificación, quienes no adquieran los documentos no serán considerados como oferentes.

Las solicitudes deberán entregarse en la Sala de Conferencias del Instituto Hondureño de Turismo, ubicada en el quinto piso del Edificio Europa a las 9:30 horas (hora oficial de Honduras) del día 3 de junio de 2005. Los sobres conteniendo los documentos de precalificación serán abiertos a las 10 horas del día 3 de junio de 2005, en presencia de los proponentes que deseen asistir, en la Sala de Conferencias del Instituto Hondureño de Turismo, ubicada en el quinto piso del Edificio Europa.

Los solicitantes serán informados a su debido tiempo sobre el resultado de la precalificación. Las empresas precalificadas para la ejecución de las obras serán seleccionadas entre las participantes en este proceso.

Programa Nacional de Turismo Sostenible

Atn: Dr. José Guillermo Flores Rodas

Coordinador General

Col. San Carlos, Edif. Europa, 4^{to} Piso

Código Postal 3261

Tegucigalpa, Honduras

Tel: (504) 238-1475, 222-1282

Fax: (504) 238-1475, 222-1282

E-mail: turismosos@yahoo.es

Web site: www.letsgohonduras.com